
令和4年3月には、新たに医学部医学科の第一期卒業生が本学同窓生となり同窓会に加わる予定です。
そこで、東北医科薬科大学同窓会のさらなる充実・発展に向けてその組織、運営等について見直し・検討を行い、
今後の同窓会の組織・運営のあり方について参考とさせていただくため、アンケートを実施しました。

アンケート対象者：医学部６年生　９５名
アンケート回答期間：令和３年９月２４日～１０月８日
アンケート回答者：９５名中５０名　うち回答３６名　回答率　３６．３８％　不完全　１４名

回答 36
不完全 14
未回答 45
合計 95

１．出身の地域

北海道 2
東北 11
北陸 2
関東 11
中部 4
近畿 6
他 0
回答合計 36

２．修学資金制度

A方式 12
B方式 7
受けていない 15
未回答 2
回答合計 36

３．同窓会の組織の周知確認について

知っていた 26
知らなかった 10
回答合計 36

４．同窓会で行っている行事で知っている活動について

同窓会報の発行 12
ホームカミングデイ 12
課外活動や学生に対する支援 3
生涯教育等、同窓生に対する支援 2
知らなかった 7
合計 36

医学部学生同窓会アンケート集計表
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３．同窓会の組織の周知確認について
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医学部アンケート回答率
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４．同窓会で行っている行事で知っている活動につい

て

同窓会報の発行 ホームカミングデイ

課外活動や学生に対する支援 生涯教育等、同窓生に対する支援

知らなかった



５．同窓会活動に興味関心がありますか？

ある 7
どちらともいえない 21
ない 8
合計 36

６．現在の同窓会組織を今後どのように編成するか

14

4

18
36

現在の同窓会組織に加わるだけで良
い。

当面の間現在の同窓会組織に加わ
り、将来的に薬学部・医学部同窓会の
在り方について検討を行う。

現在の同窓会を柱として、将来的にそ
の傘下に薬学部・医学部それぞれ独
立した形で組織・運営を行う。

合計
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６．現在の同窓会組織を今後どのように編成するか

現在の同窓会組織に加わるだけで良い。

当面の間現在の同窓会組織に加わり、将来的に薬学部・医学部同窓会の在り方について検討を

行う。

現在の同窓会を柱として、将来的にその傘下に薬学部・医学部それぞれ独立した形で組織・運営

を行う。
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５．同窓会活動に興味関心がありますか？

ある どちらともいえない ない

５．同窓会活動に興味関心がありますか？ あると答えた方は、どのような活動を期待しますか。どのようなことをしたいですか。

◆課外活動部会に対する協力・支援を求め，卒後は支援する側に回りたい。

◆まともな同窓会としての運営、大学からの離脱支援。

◆学生の支援ももちろんだが、卒業生・在校生・地域を繋ぐような活動(地域振興など)

◆大学からの離脱支援。 医学部と薬学部の分離。

◆大学組織からの離脱支援

７．年２回発行の同窓会報を学生の皆様へ配布しております。読んだことがありますか？

□読んだことがある １５名 □読んだことがない １９名 □未回答 ２名

８．問７の読んだことがある方に同窓会報についての感想をお願いします。また、どのような記事を掲載してほしいと思いますか。

◆読みやすい分量で，良いと思います。

◆内容的には今のままで良い。 特に興味はなかったです。

◆行っている活動を知ることができて良いと思います。

◆活躍しているOBについての記事やインタビューなどの掲載も楽しいと思います。

◆頑張っている生徒と卒業生


